



## 高校 修学旅行

10月25日（月）から29日（金）まで、高校2年生が修学旅行で九州に行きました。長崎での平和学習、立命館アジア太平洋大学の留学生との交流、災害学習など、盛りだくさんの旅行でした。



## 中等部 総合学習

12月9日（木）総合学習を行いました。1年生は「沼津を知ろう」をテーマに地域学習を行いました。午前中は4つのコースに分かれて学習を行い、午後は沼津市内の散策をしました。



2年生は職業講話を行いました。



## 壮行会

バトン部と新体操部が全国大会（日本バトン協会主催第49回バトントワリング大会、第37回全国高等学校新体操選抜大会）に出場することになったので、壮行会を行いました。壮行会の前には、バトン部と新体操部による演舞が行われました。



※ 学校生活、部活動の大会結果等、学校 HP にて

随時、お知らせしています。<http://www.numazu-szo.ed.jp/itinuma-h/index.html>

## 県内大学生出張講座

12月16日（木）放課後、静岡県内大学生による出張講座が行われました。昨年度卒業生の山下真歩さんを含む、7名の静大生と3名の事務局員が来校しました。当日は、高校生が気になることを自由に質問する形式で行われました。留学や海外との交流についての話題が出ました。

